Denuncian a Ministro de caso Elektra

ROLANDO HERRERA

Diputados de Morena presentaron ayer una denuncia en la Fiscalía General de la República (FGR) en contra del Ministro de la Suprema Corte de Justicia, Luis María Aguilar, a quien acusaron de traición a la patria por retardar la resolución de un juicio contra grupo Elektra, al que el SAT reclama 25 mil millones de pesos.

Los legisladores Alejandro Robles y Lidia Pérez Bárcenas indicaron que también enteraron de la acción legal al Servicio de Administración Tributario (SAT) y a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

"No sólo es el Ministro más corrupto, sino es el ala recalcitrante que sí está en la idea de lo que se llama un golpe judicial y nosotros no vamos a dejar pasar este tema", señaló Robles.

"Queremos que se evidencien los comportamientos delictivos que puede entrañar estar amparando a una persona evasora del fisco".

El pasado 22 de agosto, durante la mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el Procurador Fiscal, Arturo Medina, y la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, anunciaron que presentarían una denuncia contra el Ministro Aguilar en la propia Corte.

Los funcionarios federales acusaron al Ministro de dilación ilegal del caso, al detener el expediente por ocho meses para evitar su revisión.